Schule & Bildung

ELTERNHALTESTELLEN eröffnet!







Am Mittwoch, den 06. Mai 2015 war es soweit: die drei "Elternhaltestellen" wurden eröffnet.

Die Kinder wurden von den Eltern zu den Haltestellen "SPAR Parkplatz", "Feuerwehr Neuhofen" und "Welser Straße" gebracht. Von den jeweiligen Haltestellen machten sich die Kinder zu Fuß (teilweise noch) ohne Begleitung auf den Weg zur Schule.

Durch diese Projektidee kommen die Kinder zu mehr Bewegung, welche nicht nur dem Ausgleich zum Sitzen dienen soll, sondern auch präventiven Charakter wie Eigenverantwortung, Sicherheit im Straßenverkehr, Kommunikation, Gesundheitsfaktor u.v.m haben soll.

Die ausgewählten Schulwegsrouten haben eine Länge von ca. 300 bis 900 m.

Ich danke den vielen Eltern, die dieses Angebot bei der Eröffnung angenommen haben und hoffe, dass dies auch weiterhin so gelebt wird.

Ich bedanke mich auch ganz herzlich bei VS-Direktorin Gertrud Wiesinger, Elternvereinsobfrau Astrid Gruber und bei Frau Petra Baumgartner als Arbeitsgruppenleiterin, die viel Zeit und Engagement in dieses Projekt gesteckt haben. Danke!

Bürgermeister Günter Engertsberger

Jugend-Staatsmeisterin aus der NMS Neuhofen



Wir gratulieren Sandra SCHWARZIN-GER (13), Schülerin der NMS Neuhofen, die sich mit ihrem Hund Mike im Breitensport für Hunde in Zerlach/Stmk. bei 33° C nicht nur zur Österreichsiegerin kürte, sondern sich nun auch stolz Jugend Staatsmeisterin 2015 nennen kann.